
Verbale di Consiglio d’Istituto – Seduta 25.01.2018 

La  Presidente (dott.ssa  Cavallin Lucia)                                                                               Il segretario verbalista (Ins. Calvagno Lucia) 
 
  ___________________________                                                                                          _______________________________  
 

VERBALE N. 1 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Consiglio d’istituto del 25.01.2018 

Il giorno, mercoledì 25/01/2018 alle ore 18.30 si è riunito, a seguito di regolare 
convocazione, il consiglio di istituto presso la sede di S. Liberale, per discutere il 
seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale seduta precedente, data 20/12/2017; 
2. comunicazione della Presidente e del Dirigente scolastico; 
3. anticipazione minute spese al direttore S.G.A.; 
4. programma annuale per l’esercizio finanziario 2018; 
5. chiusure prefestive per l’a.s. 2017-2018; 
6. iniziative e proposte di percorsi coeducativi per famiglie e docenti; 
7. possibile integrazione al Regolamento d’Istituto, sezione disciplinare e sanzioni, 

relativa ai casi di furti a scuola; 
8. criteri di costituzione delle graduatorie per l’accesso alle scuole dell’infanzia, 

primarie e secondarie di I grado e relative tabelle di punteggio: eventuali 
proposte di revisione; 

9. Piano triennale offerta formativa, 2016-2019 – aggiornamento all’a.s. 2017-18; 
10.Viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-2018 – integrazione; 
11.Determinazione e priorità nell’impiego del contributo volontario dei genitori per 

l’a.s. 2018-2019. 
Presiede la seduta la sig.ra  Cavallin Lucia. Svolge il ruolo di segretaria l’ins. Calvagno 
Lucia. 
Sono presenti i tutti i membri del C.d.I., tranne la sig.ra Pizzolotto Carla (ATA), 
assente giustificata. 
Verificato il numero legale, la Presidente apre la seduta. 
 

Punto n° 1 
Approvazione verbale seduta precedente, n. 1 del 20/12/2017 

La Presidente chiede se vi siano osservazioni in merito al verbale trasmesso via email 
ai consiglieri. La signora Scalia chiede l’integrazione al punto 7 del suo intervento  
relativo alla necessità di un incontro con i genitori per illustrare i nuovi orari.  Si 
procede alla votazione palese per alzata di mano. 
Esito della votazione: 
Favorevoli: 17  Contrari: 0 Astenuti: 1 

Delibera n. 136 
Il consiglio d'Istituto delibera, a maggioranza dei presenti, di approvare il 
verbale della seduta precedente, n. 1 del 20.12.2017, con l’astensione di un  
consigliere neo eletto che non era presente alla seduta di cui all’oggetto. 

 
Punto n° 2 

Comunicazioni della Presidente e del Dirigente scolastico 
La Presidente presenta la proposta del Polo Educativo Cittadino per instaurare 
relazioni positive tra docenti e famiglie, al di fuori del contesto scolastico e all’interno 
del territorio. Il Sig. Binotto interviene illustrando il concorso Rotary Club che scadrà il 
24 marzo, il cui bando sarà scaricabile sul sito del Comune. La Presidente, inoltre 
spiega dell’esistenza di un Coordinamento dei Quartieri Ovest al quale partecipa il sig. 
Daniso spiegando che si riferisce ad un percorso partecipato tra Comune di Treviso, 
l’AULSS2 e le Parrocchie dei quartieri San Paolo, San Liberale, Immacolata e Monigo 
per affrontare le problematiche dei Giovani del Territorio. Auspica che l’E…vento di 
maggio possa darne visibilità.  
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La Presidente illustra, infine, una proposta di laboratori aperti alle scuole promossa del 
“Teatro delle voci”. L’iniziativa prenderà avvio a fine marzo e coinvolgerà le scuole  
che ne faranno richiesta; per ora sono state coinvolte i docenti delle classi 5° della 
scuola Collodi. Pappagallo e Runello esprimono le loro perplessità, vista la mancanza 
di disponibilità alla collaborazione da parte del Teatro con le attività della scuola 
secondaria negli anni precedenti. Da breve confronto emerge la mancata divulgazione 
dell’iniziativa in tutto l’Istituto.  
Il dirigente illustra gli esiti del tavolo tecnico svoltosi in Comune di Treviso, alla 
presenza dei dirigenti degli II.CC. della città, dell’Assessore Cabino e della dirigente 
dell’UAT, Dott.ssa B. Sardella, il 9.01.2018: nel complesso, è evidente che la 
situazione dell’IC 5 è gravata da condizioni residenziali diverse da quelle di altri 
quartieri di Treviso e che, nei prossimi anni, anche a seguito del calo demografico, 
sarà necessario ripensare la distribuzione dell’offerta scolastica nel territorio. 
In merito alla sicurezza della palestra della sede Coletti, infine, il dirigente segnala che 
il Comune ha provveduto al fissaggio ulteriore dei pannelli verticali fonoassorbenti e 
che verranno quindi fissati in modo stabile i riquadri del controsoffitto, a maggior 
tutela rispetto alle caratteristiche già a norma attualmente esistenti.  
 

Punto n° 3 
Anticipazione minute spese al direttore S.G.A 

Il D.S.G.A spiega che per le minute spese l’Istituto mette a disposizione una quota 
pari a € 500,00 all’anno da documentare con gli scontrini fiscali.  
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 137 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare l’anticipazione 
minute spese al direttore S.G.A. per la quota complessiva di € 500,00 per 
l’e.f. 2018 e per un massimale, per ciascuna spesa, pari ad € 20,00. 
 

Punto n° 4 
Programma annuale per l’esercizio finanziario 2018 

Il D.S.G.A. illustra dettagliatamente il programma annuale per l’esercizio finanziario 
2018   che consta in € 284.726,02 di entrate e € 284.726,02 di uscite. 
Il bilancio viene messo in votazione per l’approvazione. Il D.S.G.A lascia la seduta alle 
ore 21.00 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 138 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare il Programma 
annuale per l’esercizio finanziario 2018. 
 

Punto n° 5 
Chiusure prefestive per l’a.s. 2017-2018 

Il Dirigente Scolastico informa che, in accordo con i dirigenti degli altri Istituti 
Comprensivi della città, le lezioni verranno sospese dal 25 aprile al 1 maggio 2018 in 
tutto il territorio comunale. Pertanto, dopo aver proceduto a sondaggio interno presso 
gli ATA con risultato favorevole, chiede al Consiglio di deliberare n. 2 giornate di 
chiusura prefestiva: il 24 ed il 26 aprile 2018. Non essendovi interventi nel merito, la 
Presidente pone ai voti la proposta per alzata di mano. 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 139 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di approvare le chiusure 
prefestive per l’a.s. 2017-2018 nelle date del 24 e del 26.04.2018 
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Punto n° 6 

Iniziative e proposte di percorsi coeducativi per famiglie e docenti 
La Presidente illustra la proposta di incontri-stimolo tra docenti e Famiglie “Finché c’è 
scuola c’è speranza in questo territorio!” promossa dal Gruppo Scuola & Territorio, da 
La Esse Innovazione, Partecipazione Cambiamento in collaborazione con l’Istituto 
Comprensivo n°5 “Coletti”. Il primo incontro si svolgerà il 31 gennaio presso l’istituto 
e sarà finalizzato all’analisi dei bisogni della scuola, alla ricerca dei punti di forza e di 
debolezza.  
Il dirigente scolastico comunica che è stato organizzato dall’Istituto un incontro 
formativi per gli studenti della secondaria, in collaborazione con l’ITIS “Planck” di 
Villorba sul tema del bullismo a cui seguiranno incontri conferenze per adulti. 
 

Punto n° 7 
Possibile integrazione al Regolamento d’Istituto, sezione disciplinare e 

sanzioni, relativa ai casi di furti a scuola 
Il Dirigente affronta il problema di quando alcuni oggetti, portati a scuola, spariscono. 
Chiede se opportuna l’integrazione di una sezione disciplinare e sanzionatoria al 
regolamento. Il Consiglio non ravvede la necessità di apportare cambiamenti al 
regolamento. 
 

Punto n° 8 
Criteri di costituzione delle graduatorie per l’accesso alle scuole dell’infanzia, 

primarie e secondarie di I grado e relative tabelle di punteggio: eventuali 
proposte di revisione 

Il Dirigente Scolastico illustra i criteri di costituzione delle graduatorie per l’accesso 
alle scuole dell’infanzia, primarie e secondarie di I grado e relative tabelle di punteggio 
adottati dall’Istituto negli anni precedenti. 
Il Consiglio non ravvede la necessità di apportare alcuna modifica rispetto a quelli 
esistenti, confermandone la validità anche per l’a.s. 2018-19. 
Non essendovi interventi nel merito, la Presidente pone ai voti la proposta di conferma 
degli attuali, per alzata di mano. 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 140 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, di confermare anche per l’a.s. 
2018-19 i Criteri di costituzione delle graduatorie per l’accesso alle scuole 
dell’infanzia, primarie e secondarie di I grado e relative tabelle di punteggio 
già deliberati per l’a.s. 2017-18. 
 

Punto n° 9 
Piano triennale offerta formativa, 2016-2019  

 aggiornamento all’a.s. 2017-18 
Il Dirigente Scolastico espone il Piano Triennale dell’Offerta Formativa con le 
integrazioni per la valutazione, i criteri per le non ammissioni all’anno successivo, i 
criteri per l’inserimento nelle classi degli alunni stranieri. 
Non essendovi interventi nel merito, la Presidente pone ai voti la proposta di conferma 
degli attuali, per alzata di mano. 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 141 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, l’approvazione degli 
aggiornamenti del PTOF 2016-19 vigente, con l’inclusione dei nuovi criteri 
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per le non ammissioni all’anno successivo, i criteri per l’inserimento nelle 
classi degli alunni stranieri. 
 

Punto n° 10 
Viaggi d’istruzione per l’a.s. 2017-2018 – integrazione 

Il Dirigente Scolastico informa che l’uscita didattica della scuola secondaria per tutte le 
classi terze avrà come meta Monaco il 21, 22 e 23 marzo con 9 accompagnatori e un 
addetto all’assistenza per il costo complessivo di € 194,00. Si utilizzerà un pullman 
della ditta di autotrasporto Lival di Paese.  
L’insegnante Armonti comunica che per una precedente uscita alla scuola Carducci è 
stato inviato un mezzo poco adeguato (pulmino con seggiolini rotti). 
Non essendovi interventi nel merito, la Presidente pone ai voti la proposta di conferma 
degli attuali, per alzata di mano. 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 142 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, l’approvazione del viaggio 
d’istruzione a Monaco di Baviera per le classi terze di scuola secondaria di I 
grado come sopra dettagliato, per n. 3 giorni complessivi 
 

Punto n° 11 
Determinazione e priorità nell’impiego del contributo volontario dei genitori 

per l’a.s. 2018-2019 
Il dirigente propone di mantenere il contributo volontario delle famiglie che sarà 
utilizzato per: 

- Potenziamento degli interventi a favore della didattica delle lingue straniere; 
- Potenziamento delle dotazioni informatiche; 
- Potenziamento delle attività a favore dell’inclusione (disabilità e BES); 
- Interventi per progetti dell’offerta formativa. 

Interviene il sig. Di Maggio chiedendo delucidazioni in merito al mancato ottenimento 
del contributo regionale da parte dell’Istituto. Il Dirigente spiega che tali sovvenzioni 
sono legate a progettualità e concorsi.   
La Presidente propone, infine, di confermare le quote già previste lo scorso anno per il 
contributo volontario delle famiglie, così dettagliate: 

 20,00 euro per la scuola dell'infanzia e la scuola primaria 
 70,00 euro per la scuola secondaria 
 35 euro nel caso ci fossero più fratelli a frequentare l'Istituto. 

Non essendovi interventi nel merito, la Presidente pone ai voti la proposta di conferma 
degli attuali, per alzata di mano. 
Favorevoli: 17 Contrari: 0 Astenuti: 0 

Delibera n. 143 
Il consiglio d'Istituto delibera, all’unanimità, l’approvazione delle priorità di 
destinazione del contributo volontario dei genitori per l’a.s. 2018-19 come di 
seguito dettagliato: 

- Potenziamento degli interventi a favore della didattica delle lingue 
straniere; 

- Potenziamento delle dotazioni informatiche; 
- Potenziamento delle attività a favore dell’inclusione (disabilità e BES); 
- Interventi per progetti dell’offerta formativa. 

e la conferma del contributo medesimo già individuata per il corrente a.s. 
secondo le seguenti cifre: 

 20,00 euro per la scuola dell'infanzia e la scuola primaria 
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 70,00 euro per la scuola secondaria 
 35 euro nel caso ci fossero più fratelli a frequentare l'Istituto. 

 
Escussi tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta ha termine alle ore 22.20 
 
La  Presidente (dott.ssa  Cavallin Lucia)                                                                               Il segretario verbalista (Ins. Calvagno Lucia) 
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